



Síntesis de medios

19 de julio de 2022

Primeras Planas

Arma Pemex embudo; hay 60 buques varados
Ovidio, El Mayo y Caro pelean territorio en CDMX
Tren Maya, de seguridad nacional; retoman obras
Van las obras del Tren Maya por ser tema de “seguridad nacional”
“Cedan agua”, insta AMLO a cerveceras y refresqueras en NL
Debanhi murió entre 7 y 9 días después de que desapareció
Amarran a corcholatas a proyecto de AMLO
Frenan su extradición
Rescatan el invicto

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Gobierno de EU sí colabora en acciones en CDMX

El gobierno de EU sí colabora con el GCDMX, que encabeza Claudia Sheinbaum, en la detención de criminales generadores de violencia en la capital. Un caso que resalta por la colaboración fue el de Eduardo Giraldo, Boliqueso, narcotraficante colombiano detenido en la CDMX por la policía que encabeza **Omar García Harfuch**. Contaba con orden de extradición a Estados Unidos. [El Financiero](#)

Dicen ser humildes y gente de trabajo

Tras el enfrentamiento entre policías y presuntos delincuentes en Topilejo, una jueza de Control determinará hoy si los diez imputados, la mitad de ellos de Sinaloa, son vinculados a proceso. El **secretario de Seguridad Ciudadana** aseguró que los criminales eran de un grupo delictivo de Sinaloa. [Excélsior](#)

Para su reintegración, presos reforestan Cerro de la Estrella

En el campamento del área protegida Cerro de la Estrella se llevó a cabo la jornada de reforestación “De vuelta a la comunidad”, en la que participaron brigadas de personas privadas de su libertad. El subsecretario del **Sistema Penitenciario**, Enrique Serrano, comentó que “ya han estado saliendo muchos en libertad, y ya se integran al programa posteriormente para seguir con esta actividad”. [24 Horas](#)

Tras cateo, agentes de la FGJ aseguran un inmueble por despojo y violación de sellos

Agentes de la FGJ aseguraron un inmueble ubicado en calles de la colonia Tacubaya, en Miguel Hidalgo, por violación de sellos de suspensión y despojo, sin registrarse la detención de alguna persona. Elementos de la **Policía Metropolitana de la SSC**, acordonaron la zona para permitir el ingreso de los policías de investigación, quienes contaban con una orden de cateo. [La Jornada](#)

Ovidio, EL Mayo y Caro pelean territorio en CDMX

Acciones de la **SSC de la CDMX** y Sedena han frenado la lucha de los grupos criminales por el control de la capital para el trasiego y distribución de drogas. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Reporte Índigo](#)

Van para arriba

En su más reciente reporte de 2022 sobre hechos viales, con base en cifras de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Semovi señaló que de enero a marzo hubo 8 mil 394 personas lesionadas. Esto es casi el doble del mismo periodo del 2021, con 4 mil 982 lesiones registradas. Asimismo, la dependencia detalló que las defunciones se redujeron un 13%, en comparación al mismo periodo del año pasado. [Reforma](#)



Síntesis de medios

19 de julio de 2022

Rescatan a familias atrapadas en inundaciones, en Xochi

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector La Noria rescataron a cinco miembros de una familia, entre ellos tres menores de edad, que quedó atrapada arriba de su automóvil en una inundación en Xochitepec, alcaldía Xochimilco. [Basta](#)

Convierten museo en centro de monitoreo

El edificio de la que fuera la VI Inspección de **Policía**, ubicado en la esquina de Revillagigedo y Victoria, será convertido en un moderno Centro de Comando y Control del Centro Histórico. El robo y las extorsiones son los delitos principales cometidos en calles del CH capitalino, por lo que ese centro servirá para prevenir ese tipo de conductas delictivas. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Demandan operativos en Unidad Lindavista Vallejo

En foco rojo se ha convertido la Unidad Habitacional Lindavista Vallejo Manzana 2, por la incidencia delictiva, debido a que se ha detectado y denunciado el robo de vehículos, autopartes y narcomenudeo, entre otros ilícitos. Debido a ello, es urgente que la FGJ, la **SSC** y la GN realicen acciones operativas para combatir la incidencia delictiva de la zona. [La Prensa](#)

Presentan punto de acuerdo en el Congreso para “borrar” a los montadeudas

El diputado Federal del PAN Luis Mendoza Acevedo presentó un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión para exhortar a la **Policía Cibernética de la CDMX** y a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana que investiguen cualquier delito ligado a las apps de préstamos exprés de los Montadeudas. [Publimetro](#)

Más activistas exigen castigo para Papa Bear

Han pasado 14 días desde que la Asociación de Zoológicos, Criaderos y Acuarios de México A.C. dio a conocer que interpuso una denuncia en contra de Eduardo Moisés Serio. Tras la denuncia elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ aseguraron el refugio de animales ubicado en la calle Carretonco, colonia San Miguel Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. [Excélsior](#)

Andaban cargados de mota

Policías capitalinos detuvieron a dos sujetos en posesión de ocho kilos de marihuana, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Los agentes realizaban un recorrido por la zona cuando en la esquina de Jesús Carranza y Libertad se encontraron con ambos sospechosos a quienes tras revisarlos se les encontró la droga. [El Gráfico](#)

Muere un hombre tras caer de juego de feria

Un hombre murió al caer de un juego mecánico conocido como El Himalaya, en una feria en la colonia Arenal Primera Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar y retiraron a los curiosos. El operador del juego mecánico fue detenido. [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / Columna Tiraditos [Contra Réplica](#)

Perece mujer al ser embestida por auto

Una mujer en presunta situación vulnerable murió tras ser arrollada por el conductor de un vehículo particular en la colonia Puebla, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos** quienes detuvieron al chofer responsable. [La Prensa](#)

Hombre muere atropellado; detienen a chofer

Un hombre murió al ser atropellado por un camión en las inmediaciones de la colonia Progreso Nacional, en la alcaldía Gustavo A Madero. El chófer de la unidad fue asegurado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el sitio. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de julio de 2022

Semovi capacita a chóferes

La Semovi capacitó a 128 operadores de transporte privado en el taller de sensibilización que se imparte en la biciescuela. El objetivo es aumentar la seguridad vial en la CDMX, mediante la capacitación en materia del **Reglamento de Tránsito** y convivencia vial. [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

En GAM con Chiguil, comerciantes están a merced del hampa

Los asaltos y el cobro de piso es el día a día que tienen que padecer cientos de comerciantes, repartidores y transportistas en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, quienes a lo largo de dos administraciones de Francisco Chiguil, ven más lejana la seguridad de sus negocios. De acuerdo a información obtenida del Portal de Datos Abiertos de la CDMX, la alcaldía es la segunda demarcación con más incidencia delictiva. [Basta](#)

Ataque frontal contra el hampa en CDMX

Resalta el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la capital acciones para combatir la incidencia delictiva en la capital del país, ha bajado porque hay una estrategia integral de seguridad que funciona, reconoció el presidente del **Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX**, Salvador Guerrero Chiprés, al participar en el foro “Seguridad para el Bienestar y la Paz en el Transporte Concesionado”. [La Prensa](#)

Baja secuestro casi 4% en junio

Durante junio se denunciaron 73 casos de secuestro, cifra que representa un descenso de 3.9% en comparación con los 79 casos de mayo pasado, de acuerdo con el reporte mensual de la Asociación Alto al Secuestro. Veracruz se ubica en el primer lugar en el registro de secuestros, con 871 casos, le sigue el Estado de México con 711 casos, la CDMX con 398, Puebla con 199 y Morelos con 188. [Excélsior](#)

Columna Espectro: Los cárteles a las puertas de la CDMX: ¿qué hará la 4T? / Javier Tejado Dondé

Desde el atentado en contra del secretario de Seguridad Pública de la CDMX, **Omar García Harfuch**, no se había visto tanto poder de fuego del crimen organizado, como el encontrado en Topilejo. Ojalá que la CDMX logre mantener su política de seguridad. Ojalá que la jefa de Gobierno no trate de imitar las políticas federales en este rubro y, finalmente, ojalá que se mantenga en su puesto nuestro secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, quien, con todo en contra y pocos recursos, está haciendo una destacada labor. [El Universal](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer el enlace electrónico en el que podrá ser consultado su Manual Administrativo, con número de registro MA-1/01072022-CPS-DGPA-1/01032022. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Asesinan a vendedor de tamales

Un hombre que vendía tamales en la colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa, fue asesinado de un tiro en la espalda. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el área del homicidio y procedieron a realizar las diligencias correspondientes. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

En un ataque directo, matan a mujer a balazos

Gran movilización **policiaca** y de los servicios de emergencia provocó el ataque a balazos que sufrió una mujer, en calles de la colonia San Simón Tolnáhuac, alcaldía Cuauhtémoc. Según testigos de los hechos se trató de un ataque directo. [Basta](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Fatídico resbalón, fallece en escalera

Sobre unas escaleras fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre que presuntamente cayó desde una altura aproximada de cuatro metros en calles de la colonia Paraíso, en la alcaldía de Iztapalapa. Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, resguardaron el perímetro mientras paramédicos del **ERUM** brindaban los servicios pre-hospitalarios [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de julio de 2022

Arden dos tráileres en la Central de Abasto

Se registró el incendio de dos camiones en inmediaciones de la Ceda, en la alcaldía Iztapalapa, hasta donde acudieron los bomberos para combatir el fuego, sin embargo, ambas unidades se quemaron en su totalidad; las autoridades investigan si se trató de un accidente o el siniestro fue provocado. [Basta](#)

Sujetos a bordo de moto balean a lavacoches en Iztacalco

Un hombre en situación de calle fue atacado a balazos por dos sujetos que viajaban en motocicleta en la colonia Tlazintla, alcaldía Iztacalco. **Policías** realizaron un recorrido por la zona y solicitaron videos de casas cercanas al sitio para ubicar la ruta de escape de los responsables. [El Gráfico](#)

Justicia

Evidencia la CDHCM fallas en investigaciones de feminicidios

En al menos seis recomendaciones la CDHCM ha señalado fallas en las investigaciones de feminicidios, como filtración de información, falta en la debida diligencia, revictimización, entre otros. Nashieli Ramírez, presidenta de la Comisión dijo que siguen existiendo carencias por parte de la FGJ. [El Universal](#)

Van a proceso a El Gordo y La Tosca

Un juez de control vinculó a proceso a los narcomenudistas El Gordo, La Tosca y una mujer más, presuntos operadores de La Unión Tepito, en la GAM. Cabe señalar que fueron detenidos durante un cateo a un inmueble de la colonia San Juan de Aragón, Tercera Sección. Según las investigaciones, los detenidos son operadores de los grupos delictivos Los Changos de la GAM y Los Perros de La Unión Tepito. [Basta](#)

Imagen Destacada



EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DE NELSON MANDELA

Para su reintegración, presos reforestan Cerro de la Estrella



INTEGRACIÓN. En la jornada "De vuelta a la comunidad", personas privadas de su libertad llevaron a cabo tareas de reforestación como parte de las actividades de reinserción social.